
 

 

VERBALE NR.49 DEL 12/09/2019 approvato nella seduta del 05/11/2019 

L’anno 2019, il giorno 12 del mese di settembre, previa convocazione prot. nr. 554 del 04/09/2019 si è riunito 

il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui seguenti punti 

all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbali sedute precedenti. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

4) Richiesta patrocini, nulla-osta, convenzioni, etc. 

5) Parere di congruità parcelle professionali. 

6) Attività formative. 

7) Adempimenti trasparenza. 

8) Domande di esonero allo svolgimento dell’attività formativa obbligatoria e domande di riconoscimento 

apprendimento formale etc. 

9) Copertura Assicurativa Consiglieri e Componenti Consiglio di Disciplina Territoriale: aggiudicazione gara. 

10) Partecipazione prossimo Congresso Nazionale: aggiornamenti. 

11) Comunicazioni del Presidente. 

12) Varie ed eventuali. 

Alle ore 17:55 sono presenti i Consiglieri Giovanni ACERRA, Vincenzo ZIGARELLA, Carmine FASULO, 

Patrizio CIASULLO, Gaetano D’AGOSTINO, Antonio AQUINO, Claudio CASALINO, Luigi MASI e 

Brunella RECINTO. 

Il Consigliere Gennaro BUONOPANE ha comunicato l’impossibilità a partecipare alla odierna seduta di 

Consiglio. 

Data l’assenza del Segretario MONACO assume la funzione di Segretario f.f. il Consigliere FASULO. 

PUNTO 1 

In merito al verbale n.48 del 22/07/2019 i Consiglieri Vincenzo ZIGARELLA, Giovanni ACERRA, Carmine 

FASULO, Patrizio CIASULLO, Luigi MASI, Claudio CASALINO e Gaetano D’AGOSTINO approvano il 

verbale. Gli altri Consiglieri si astengono. 

PUNTO 2 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Leone CHIRICO, prot. nr. 489 del 23/07/2019, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, 

con il numero 2982. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Antonio PICARDI, prot. nr. 511 del 26/08/2019, il Consiglio 

ritiene di rinviare ogni decisione ad un approfondimento circa la possibilità di iscrizione all’Albo degli 

Ingegneri dei laureati in scienza dell’informazione seppur in possesso di abilitazione. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Raffaella PERILLO, prot. nr. 522 del 26/08/2019, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, 

con il numero 2983. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Pierpaolo PIANESE, prot. nr. 540 del 30/08/2019, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore dell’informazione, 

con il numero 2984. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Elena CAPONE, prot. nr. 541 del 30/08/2019, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il 

numero 2985. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Aniello CIRILLO, prot. nr. 543 del 31/08/2019, il Consiglio 

ritiene di rinviare ogni decisione ad un approfondimento circa la possibilità di iscrizione all’Albo degli 

Ingegneri dei laureati in scienza dell’informazione seppur in possesso di abilitazione. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Italo DE BENEDETTO, prot. nr. 556 del 07/09/2019, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2986. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Alessandro GRAZIANO, prot. nr. 557 del 07/09/2019, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2987. 

PUNTO 3 

Vista la richiesta prot. nr. 528 del 26/08/2019 del sig. Antonio GAROFANO di una terna di collaudatori per 

la sanatoria dei lavori di modifica ed ampliamento di un Fabbricato ad uso residenziale e di manutenzione 

straordinaria di un Fabbricato destinato a rimessa siti nel Comune di Trevico (AV) alla Località Molini, il 

Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 



 

 

04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Carmine DI GIORGIO (nr. iscr. 251), Massimo LO RUSSO (nr. iscr. 

1555), Bruno PAVESE (nr. iscr. 1184).  

Vista la richiesta prot. nr. 532 del 27/08/2019 della sig.ra Piera CIAMPI di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di ristrutturazione Immobili siti nel Comune di Fontanarosa (AV) alla Contrada Fievo, il 

Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 

04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Saverio CRISCI (nr. iscr. 1524), Ruggero GALASSO (nr. iscr. 1195), 

Antonio DE FURIA (nr. iscr. 1357).  

Vista la richiesta prot. nr. 542 del 30/08/2019 della IRONDOM srl, amministratore unico Alfonso 

MASTANTUONI, di una terna di collaudatori dei lavori di ricostruzione di un Fabbricato nel Comune di 

Avellino al Corso Umberto I nnr. 178/184, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri 

stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Mario TUCCI (nr. iscr. 1114), 

Nicola SAMPIETRO (nr. iscr. 936), Giovanni FABBO (nr. iscr. 437). 

Vista la richiesta prot. nr. 544 del 03/09/2019 del sig. Raffaele TROISI di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di un Capannone ad uso autocarrozzeria nel Comune di Paternopoli (AV) 

alla Contrada S. Nicola, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta 

del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Claudio PUZIO (nr. iscr. 540), Francesco COTUGNO 

(nr. iscr. 796), Salvatore PRIZIO (nr. iscr. 825).  

Vista la richiesta prot. nr. 570 del 12/09/2019 della sig.ra Sara Filomena TORELLA di una terna di collaudatori 

per la sanatoria dei lavori di realizzazione di una Vasca interrata nel Comune di Avellino alla Contrada Archi 

nr. 55 – Parco Gilia, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta 

del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Paolo TOMASETTA (nr. iscr. 1733), Antonio PIZZA 

(nr. iscr. 829), Errico PERILLO (nr. iscr. 1096).  

Per questa ultima designazione si astiene il Consigliere CIASULLO. 

PUNTO 4 

Vista la richiesta di convenzione pervenuta dal Caroli Hotels sito in Salento, il Consiglio, considerata la 

scontistica proposta, approva la proposta di convenzione. 

PUNTO 5 

Nulla da trattare. 

PUNTO 6 

Il Presidente ZIGARELLA relaziona al Consiglio circa la proposta pervenuta dal prof. Angelo MAIORINO 

(UNISA DIIN) per la realizzazione di un protocollo d’intesa con l’Ordine. Il Consiglio delibera di delegare il 

Presidente ZIGARELLA e il Consigliere FASULO di approfondire la proposta e di discuterne nel prossimo 

Consiglio. 

Il Presidente ZIGARELLA relaziona circa la richiesta pervenuta da UNIVEREST per l’organizzazione di un 

evento formativo sul consolidamento sismico delle strutture. Il Consiglio delibera l’organizzazione. 

Il Presidente ZIGARELLA relaziona circa la proposta pervenuta da NQA Italia per l’organizzazione di un 

evento formativo sul BIM. Il Consiglio delibera di approfondire la proposta pervenuta. 

Il Presidente ZIGARELLA relazione circa la proposta pervenuta da ACCA Software per l’organizzazione di 

un evento formativo “Computo e contabilità delle opere pubbliche” di 4 lezioni. Stante la validità della 

proposta il Consiglio delibera di delegare i consiglieri ACERRA e D’AGOSTINO per la definizione tutti gli 

aspetti organizzativi del corso proposto e di discuterne l’approvazione nel prossimo Consiglio. 

Il Presidente ZIGARELLA relaziona circa la proposta pervenuta dalla società Blumatica per l’organizzazione 

di un evento formativo previsto per il 2 ottobre. Il Consiglio delibera di accogliere la richiesta e di delegare il 

Presidente e il Consigliere CASALINO per la definizione di tutti gli aspetti organizzativi. 

Il Consigliere CIASULLO propone al Consiglio di partecipare all’organizzazione di un evento formativo sul 

codice dei contratti e lo sblocca cantieri previsto per il prossimo 18 ottobre. Il Consigliere MASI, nonostante 

la lodevole iniziativa del Consigliere CIASULLO, chiede al Presidente ZIGARELLA di attivare le iniziative 

necessarie alla buona riuscita dell’evento e di fare in modo che le stesse si attengano alle procedure previste. 

Il Consiglio, considerata la validità della proposta, delibera di delegare i Consiglieri CIASULLO e 

D’AGOSTINO per la definizione di tutti gli aspetti organizzativi. 

Il Consigliere CIASULLO relaziona circa l’evento denominato “diamoci una scossa”; per esso risulta esserci 

la possibilità di organizzare la seconda giornata della prevenzione sismica prevista per il 20 ottobre prossimo 

e illustra ai Consiglieri le variazioni previste rispetto allo scorso anno. 

Alle ore 19:30 si allontana il Consigliere RECINTO. 

Alle ore 19:32 interviene il Segretario MONACO che assume le funzioni di Segretario. 

Alle ore 19:33 interviene il Consigliere IANNICIELLO.  

Il Consiglio delibera di valutare la partecipazione alla seconda giornata della prevenzione sismica durante la 

prossima seduta di Consiglio. 



 

 

Il Consigliere D’AGOSTINO relaziona circa l’evento denominato “I 140 anni della stazione ferroviaria di 

Avellino” previsto per il 16 e 17 settembre prossimo. Il Consiglio, non essendoci i requisiti dettati dalle linee 

guida del CNI, delibera di rilasciare il solo patrocinio. 

Stante l’assenza del Consigliere BUONOPANE che è il Responsabile della Trasparenza e dell’Anticorruzione, 

il Consiglio, su proposta del Presidente, decide di procrastinare la discussione alla fine del Consiglio. Il 

Consiglio approva all’unanimità il differimento. 

PUNTO 8 

Alle ore 19:40 si allontana il Consigliere MASI. 
In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 

PUNTO 9 

Il Segretario MONACO, essendo assente il Consigliere ARGENIO, Responsabile della procedura per la scelta 

della compagnia che dovrà stipulare la polizza RC per la tutela del Consiglio di Amministrazione e quello del 

Consiglio di Disciplina, relaziona in merito. 

Con verbale del 20/06/2019, nr. 45, il Responsabile del Procedimento per la scelta della compagnia di 

assicurazione aveva relazionato in merito alla gara esperita. In particolare, si riporta un estratto del predetto 

verbale: 

“in data 10/05/2019 la ditta Gava Srl riscontrava la richiesta di cui sopra precisando che il premio annuo 

complessivo offerto risultava in tal modo ripartito: € 2.325,00 per RC, € 4.077,00 per infortuni; € 2.025,00 

per tutela legale; 

in data 29/05/2019, non avendo ottenuto risposta dalla ditta Di Marino Giovanni e Corrado Sas, si provvedeva 

ad inoltrare PEC di sollecito che, ad oggi risulta ancora priva di riscontro”. 

Atteso che risulta non più procrastinabile la stipula del contratto per la garanzia assicurativa, il Consiglio 

delibera la sottoscrizione di detta polizza con la compagnia vincitrice della gara, Gava srl, per la sola stipula 

della polizza RC per l’importo annuo di € 2.325,00 con massimali dettati nell’offerta stessa.  

PUNTO 10 

Alle ore 20:30 interviene il Consigliere MASI. 

Il Tesoriere AQUINO relaziona circa la necessità di variare il capitolo di bilancio relativo alle quote di 

partecipazione al Congresso Nazionale; pertanto propone al Consiglio di incrementare il capitolo di bilancio 

1.4.14.8 di € 1.450,00 da attingere dal capitolo 1.4.3.5 (spese consulenze fiscali) che conseguenzialmente sarà 

ridotto dello stesso importo. Il Consiglio approva all’unanimità. 

Alle ore 21:17 si allontana il Consigliere D’AGOSTINO. 

PUNTO 7 

Il Presidente ZIGARELLA fa rilevare che ci sono problemi di attuazione del piano della trasparenza. Stante 

l’assenza del Consigliere BUONOPANE, responsabile della trasparenza, il Presidente ZIGARELLA ritiene 

opportuno convocare esplicitamente il Consigliere per il prossimo Consiglio per relazionare in merito ed in 

particolare sui tempi ancora necessari per poter applicare compiutamente il piano. Il Consiglio all’unanimità 

approva. 

Alle ore 21:57 si allontana il Segretario MONACO. 

Assume l’incarico di Segretario F.F. il Consigliere FASULO. 

PUNTO 11  

Il Presidente ZIGARELLA informa il Consiglio circa l’avvenuto passaggio della gestione del sito istituzionale 

dell’Ordine dalla società Pergola ADV Promedia all’Ordine degli Ingegneri. Relaziona inoltre circa le spese 

necessarie ad effettuare il passaggio. Informa inoltre il Consiglio circa la necessità di fornirsi di un software 

per l’invio massivo di mail al costo di circa 400,00 €/anno. Considerata l’urgenza di attivare il servizio, il 

Presidente ZIGARELLA comunica di aver già contattato il collega esperto che si è dichiarato disponibile ad 

effettuare l’operazione necessaria senza compenso alcuno salvo il rimborso delle spese pari ad € 191,48 oltre 

gli oneri accessori, necessarie per i dovuti adempimenti. Provvederà inoltre ad incaricare lo stesso collega, già 

dichiaratosi disponibile e che ha confermato al Presidente di operare la prestazione a titolo gratuito, di 

acquistare il programma necessario all’invio massivo delle mail. Il Consiglio prende atto ed approva 

all’unanimità. 

Il Presidente ZIGARELLA relaziona circa i tre preventivi richiesti dallo stesso Presidente e pervenuti via mail 

alla Segreteria per la fornitura del centralino, i telefoni e i servizi di fornitura ed installazione rispettivamente 

da DEPA Impianti S.r.l., Netpharos S.r.l. e PAPA SERVICE sas. Il Consiglio, visti i 3 preventivi pervenuti, 

delibera di affidare l’incarico alla DEPA Impianti S.r.l. per la fornitura e l’installazione di detta apparecchiatura 

avendo fornito l’offerta più bassa il cui importo assomma ad € 1.600,00 da imputare sul capitolo 1.5.11.2 del 

bilancio corrente. 

PUNTO 12 

Nulla da trattare. 



 

 

Del che è verbale che si chiude alle ore 22:05 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, 

le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

 

 

 IL SEGRETARIO F.F. IL PRESIDENTE  

   (ing. iunior Carmine FASULO)     (ing. Vincenzo ZIGARELLA) 

    

 

        IL SEGRETARIO 

      (ing. Francesco MONACO) 

 

 


